

Parque nacional

Rápida acción evita propagación de fuego en Los Glaciares

A pesar de las condiciones adversas, con vientos intensos que complicaron la situación, el trabajo coordinado de brigadistas de incendios de las Zonas Sur y Norte, junto a guardaparques y personal de mantenimiento, permitió que las llamas no se propagaran. La colaboración también fue esencial, ya que agentes del Cuartel de Bomberos de El Chaltén se sumaron a las labores de extinción del fuego.

Las medidas de prevención y la rápida respuesta de los equipos involucrados son un ejemplo del compromiso

con la preservación del Parque Nacional. Sin embargo, este evento resalta la continua amenaza que los incendios forestales representan para los ecosistemas vulnerables, especialmente en áreas de alta biodiversidad y relevancia ambiental como Los Glaciares.

Las autoridades locales han instado a la comunidad y a los visitantes del parque a mantenerse informados sobre las condiciones climáticas y a respetar las normativas de seguridad para evitar incidentes similares en el futuro.

